

Rosario Murillo affirme que la paix revient graduellement au Nicaragua



Managua, 18 juillet (RHC)- La vice-présidente du Nicaragua, Rosario Murillo a assuré que la paix et la sécurité sont graduellement restaurées dans ce pays.

Elle a lancé un appel à reprendre en liberté les routes du bien commun, de la générosité et de la solidarité.

À l'occasion de la commémoration de la Journée de la Joie, Rosario Murillo qui est également la Coordinatrice du Conseil de Communication et de citoyenneté, a exhorté les Nicaraguayens à travailler tous les jours pour bâtir la paix et la réconciliation, pour avancer sur la voie de la sécurité et du contrôle total du pays dont certaines zones avaient été occupés par des terroristes au service de l'opposition.

Rosario Murillo a mis l'accent sur la résistance du peuple nicaraguayen qui, a-t-elle rappelé, a su vaincre la dictature et faire valoir ses droits et qui sait surmonter toutes les difficultés et relever tous les défis.

Elle a déploré le fait que le Nicaragua ait été plongée dans des violences générées par une minorité pleine de haine. Elle a lancé un appel à continuer à avancer et à appuyer l'engagement du président

Daniel Ortega de rétablir la tranquillité et d'illuminer de nouveau les visages des familles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/167145-rosario-murillo-affirme-que-la-paix-revient-graduellement-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba